



Le député (UMP) d'Argenteuil répond qu'il mène campagne dès 6h du matin pour Sarkozy

(27/03/2012 16:50)

Georges Mothron n'a visiblement pas apprécié la sortie d'Amir Réza Raeis Firouz, ancien patron valdoisien du Parti Démocrate Chrétien, qui se demandait "où sont passés les responsables de l'UMP de la 5e circonscription?", laissant entendre que ces derniers ne mènent pas la campagne de Nicolas Sarkozy. Le député UMP répond qu'il mouille sa chemise pour le président-candidat et aux aurores. "Plusieurs distributions de tracts pour la campagne présidentielle se sont déjà déroulées et se dérouleront dans les jours à venir dès 6h du matin".

Piqué à vif, Georges Mothron n'a pas tardé à répondre à l'ancien représentant de Christine Boutin sur Argenteuil qu'il présente comme un *"individu visiblement aigri, et qui n'a strictement aucun rôle au sein de l'UMP"*.



Le député UMP d'Argenteuil Bezons livre même son programme de distribution de tracts, histoire d'éteindre la polémique qu'a voulu lancer Amir Réza Raeis Firouz : *"jeudi dernier à la gare du centre d'Argenteuil, sur les deux marchés samedi dernier à Argenteuil, ce matin à la gare du Val d'Argent et dimanche prochain sur le marché de Bezons, en attendant les autres distributions"*

http://www.vonews.fr/article_16982

©vonews - Mar 2012